

# Wie geht es weiter mit der RWE-Konzession?

sz **Siegen.** Die Verlängerung der Stromkonzession steht an. Vor acht Jahren vergab die Stadt Siegen sie an den RWE-Konzern verbunden mit zwei Zusagen: Der Ausbau und die Modernisierung des kommunalen Netzes, damit mehr regenerative Stromeinspeisungen möglich sind, wird ins Auge gefasst. Darüberhinaus sollten die Sieger Versorgungsbetriebe für die Konzessionsübernahme vorbereitet werden. „Was ist geschehen?“, fragt die Vereinigung „Chaos Siegen“ zusammen mit „Hackers Against Climate Change“, „Attack Siegen“, Greenpeace und grüner Jugend. Sie laden ein zu einem Themenabend heute um 20 Uhr im Hackspace Siegen, Effertsufer 104. Die Intention des Abends: „Wir schreiben einen offenen Brief an die Stadt und fordern die Einlösung ihrer Versprechen.“ „Chaos Siegen“ ist Teil des Chaos-Computer-Clubs, eine der weltweit größten Hackervereinigungen.

SIZ. 14.03.2019